



**Nombre de alumno: Carlos Daniel Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: YANETH DEL ROCIO ESPINOSA ESPINOSA**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: MACROECONOMÍA**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 6**

**Grupo: U**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10/07/2020

## Introducción

Vivimos en un entorno en donde el dinero lo mueve todo, para hacer, deshacer se necesita de finanzas, es por ello que cuando abordamos el tema de economía nos damos cuenta que los países han implementado reglas, instituciones para poder llevar finanzas sanas y los hagan países fuertes antes los demás.

## Ensayo: Políticas económicas y entorno de los negocios

Política económica, Son herramientas de intervención del Estado en la economía para alcanzar unos objetivos, fundamentalmente, el crecimiento económico, la estabilidad de los precios, etc.

La política fiscal como política de ingresos, debe en primer lugar recaudar los recursos necesarios y suficientes para el Estado pueda realizar todas las funciones que le competen. Entiendo que es parte de la política económica, ya que son normas puestas por el estado para recaudar ingresos necesarios para cumplir los objetivos de las políticas económicas.

Los Dos instrumentos de la política fiscal.

- Conjunto de impuestos, derechos, productos y aprovechamiento, que conforman el sistema fiscal.
- Financiamiento público que puede provenir de fuentes internas (endeudamiento público interno) y de fuentes externas (endeudamiento público externo)

Objetivos de la política fiscal

- Otorgar estímulos fiscales a las actividades económicas que se consideren prioritarias para el desarrollo del país.
- Proporcionar estímulos y subsidios a las actividades prioritarias como el sector agropecuario, la pesca, la minería, el abasto de productos básicos, el sistema de transporte colectivo, la investigación científica y tecnológica entre otras.
- Administrar y controlar el endeudamiento público interno y externo.

La Política monetaria, forma parte de las políticas económicas. Se conoce como política monetaria lo que hace el banco central para administrar la cantidad de dinero y crédito en la economía, el objetivo de la política monetaria es mantener la estabilidad de precios, es decir, controlar la inflación.

Para ello en México se consolidó una institución llamada "BANCO DE MÉXICO" quien se encarga de los billetes y monedas que usamos, confiemos en ellos. Hace que nuestra moneda conserve su valor. También trabaja para que los mexicanos tengamos un sistema financiero sano y que los sistemas de pagos funcionen correctamente.

Es un órgano constitucional autónomo en nuestro país que tiene como objetivo prioritario preservar el valor de la moneda nacional a lo largo del tiempo y, de esta forma, contribuir a mejorar el bienestar económico de los mexicanos.

Para cumplir con su objetivo prioritario Banxico utiliza la política monetaria, que es una serie de herramientas y técnicas para administrar la cantidad de dinero y crédito en la economía. Parte importante para que dichas técnicas funcionen es comunicar sus acciones de manera transparente.

6 aspectos de la política monetaria.

- La oferta monetaria o volumen de dinero.
- El tipo de cambio.
- El tipo de interés bancario.
- El volumen del crédito.
- El costo del dinero.
- La capacidad de pago del dinero.

El dinero es todo aquel activo o bien que generalmente se acepta como medio de cobro y pago para realizar transacciones. La demanda monetaria se divide en tres motivos de que trata cada uno.

- Demanda transaccional. La demanda de dinero para transacciones tiene relación con los gastos planeados.
- Demanda precautoria. La demanda precautoria se relaciona con los gastos imprevistos tales como enfermedades o desempleo.
- Demanda especulativa. La gente desea particularmente mantener dinero como una opción respecto de otros activos cuando los precios de mercado de otros activos disminuyen o cuando prevén que el valor de los activos no monetarios se reducirá en el futuro.

Cada empresa pasa por ciclos. El Ciclo económico de la empresa se compone por fases que pasa la economía de la empresa, así como el ciclo de vida que consta de fases así también en la economía, la empresa pasa por cambios como auge, recesión, expansión, etc.

Un autor estableció una teoría, La teoría marxista sobre la crisis. Según lo que he estado leyendo, entendí que la teoría marxista de la crisis explica que, la crisis se debe a la falta de gasto de los trabajadores que no tienen suficiente para gastar, implica que la producción en varios sectores puede apenas superar a la demanda; o es la falta de rentabilidad

La crisis es un problema real y grave de la economía, que aunque muchos autores lo han abordado, ninguno le ha dado respuesta o solución, se caracteriza por tener efectos negativos, tales como la recesión, contracción o depresión económica, lo cual quiere decir que en el flujo del dinero empieza a escasear. Es un fenómeno que se da en un sistema insensible que no acierta en entender la gravedad de la situación.

#### Conclusión:

Hay cosas que muchas veces escuchamos constantemente y las damos por conocidas hasta que nos preguntan de ellas, como lo del dinero, que me llevó a investigarlo para definirlo bien. Como dice un artículo que leía, las crisis no tienen fronteras, no se detienen en los límites geográficos de los países en donde se han desencadenado; los cruzan, sin que se sepa muy bien hasta dónde llegarán sus efectos.

El sistema financiero internacional será el primero en recibir los impactos porque la relación entre los intermediarios financieros de todo el mundo es muy intensa. La crisis surge de la desconfianza y se desencadenan a través de los cambios de posición de los inversores institucionales y de los ataques especulativos.